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NOTES SUR LA RENCONTRE D’INFORMATION PUBLIQUE 
LIEU D’ENFOUISSEMENT TECHNIQUE DE SAINT-ALPHONSE 

Le mardi 3 avril 2007 à 19h30 

Le nombre de personnes présentes : 89

Questions et commentaires des personnes et des organismes. 

1. sur l’inventaire de la truite dans la Petite rivière St-Siméon? 
2. les tests qui seront faits sur le cours d’eau récepteur? 
3. Qu’elles seront les mesures prises pour éloigner les animaux indésirables ? 
4. le nombre de camions qui emprunteront le rang 5 ? 
5. les travaux de réfection du rang 5 ? 
6. les bassins de traitement durant l’hiver, dégageront-ils des odeurs ? 
7. Est-ce qu’il y aura un suivi avec Monsieur Pratte et le Centre de ski la Mélèzière ? 
8. Est-ce qu’il y a un plan pour la gestion des matières organiques sur le site ? Si oui quel 

est l’échéancier pour sa mise en place ? 
9. Concernant l’impact sonore du let ? 
10. Va-t-il y avoir une aide financière pour le remplacement des pistes de ski de fond avec 

le Centre de ski la Mélèzière, s’il y a remplacement ? 
11. Sur la réception de d’autres clients provenant de l’extérieur de la région ; concernant 

des déchets qui proviendraient des industries lourdes ? 
12. Aux niveaux des coûts, est-ce que les coûts seront chargés globalement aux citoyens 

ou à la tonne ? 
13. Concernant les frais de transports, y aura-t-il une péréquation ? 
14. Commentaire sur la péréquation du transport d’un élu de la MRC de  Bonaventure ; 

C’est aux MRC respectives de planifier et d’instaurer une péréquation ou non.
15. Est-ce que les lits de tourbes seront remplacés et comment en disposez-vous ? 
16. Quand le let débutera ses opérations ? 
17. Quand les travaux de construction débuteront ? 
18. Après la période de fermeture, s’il reste de l’argent dans le fond post fermeture, 

qu’arrivera-t-il avec cet argent ? 
19. Commentaire sur le projet d’un élu de la MRC de Bonaventure ; 

Mentionne que le dossier est Positif + aimerait éviter les audiences du Bape + voir 
      échéancier du projet, très court.
20. Le propriétaire du lot 1018-p Ouest demande s’il pourra continuer d’utiliser la route 

entre son lot et celui du futur let? 
21. Combien de citoyens pourront être sur le comité de vigilance ? 
22. Commentaire d’un représentant d’un groupe environnemental sur le projet. positif, 

félicitation à Saint-Alphonse pour recevoir le projet du let sur son territoire.
23. Un représentant du centre de ski la Mélèzière  demande une copie des graphiques 

présentés lors de la rencontre par Monsieur André Simard et Activa. Elle demande de 
faire partie du comité de vigilance et laisse son numéro de téléphone. 

24. Commentaire de Monsieur André Simard et de Monsieur le Maire Gérard Porlier: 
Aimerait éviter les audiences du Bape… versus échéancier, + Sur la volonté 
d’optimiser au maximum l’information et la consultation du projet auprès de la 
population locale et régionale.

                                                                                      Rock Pratte 
                                                                                                          coordonnateur de projet

                                                                                            Le 5 avril 2007                    


